

À l'occasion des Journées européennes du patrimoine qui se dérouleront samedi 21 et dimanche 22 septembre 2024, le site de la Chapelle de La Faigne (à Pontvallain dans la Sarthe) ouvrira ses portes au public.

Une rencontre culturelle, artisanale et artistique

Plusieurs artisans répondront présents pour partager leurs savoir-faire avec les visiteurs. Ils proposeront des démonstrations de tournage sur bois ou de peintures sur faïence et sur toile. Des fabricants de corde exposeront également leur travail tout au long de la journée du samedi. Le dimanche sera consacré à la présentation par Otto Club* de son concept d'atelier mêlant mécanique et gastronomie. Le week-end s'achèvera enfin sur un concert donné par L'harmonie de Connerré, de 15h00 à 16h00.



Un après-midi au cœur de l'histoire

Des visites de la Chapelle de Notre-Dame de La Faigne seront proposées au public le samedi et le dimanche, à 14h00 puis à 16h00. Les visiteurs seront invités à découvrir le passé de l'édifice et les importants travaux de restauration portés par l'Association en charge du domaine [Les Amis de La Faigne](#).

Texte et illustrations : Maéva VALLÉE PINOT.

Samedi 21 et dimanche 22 septembre 2024, de 10h00 à 18h00, Journées européennes du patrimoine à [La Chapelle Notre-Dame de la Faigne, route](#)



d'Ecommoy, à Pontvallain, Sarthe. Entrée libre. Stand de vente de crêpes sur place.

Contact Association Les Amis de La Faigne : amislafaigne@gmail.com

Facebook : [Association Les Amis de La Faigne](#)

**OTTO Club : lieu de pèlerinage automobile et gastronomique en vallée du Loir.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)